



Der Rheintaler  
9442 Berneck  
071/ 747 22 44  
www.rheintalverlag.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 10'614  
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich

Themen-Nr.: 862.024  
Abo-Nr.: 1085734  
Seite: 54  
Fläche: 7'110 mm<sup>2</sup>

## Zentrumsgestaltung ist finanzierbar und sinnvoll

In ihrem Leserbrief bringen Sandra Störi-Tinner und Roman Tinner zum Ausdruck, dass sie die Zentrumsgestaltung in Diepoldsau ablehnen. Sie sei unnötig, zu teuer und es gebe andere Probleme. Tatsächlich ist das Projekt mit knapp 10 Mio. Franken ein grosser Brocken im Gemeindebudget. Der Bau der

Tiefgaragen ist nicht zum M-Budget-Preis zu haben. Die Kosten relativieren sich aber, wenn man die Abschreibungs-raten betrachtet: Die Zentrumsgestaltung schlägt mit 301 000 Franken pro Jahr zu Buche. Ab 2019 ist das Schulhaus Kirchenfeld mit 359 000 Franken vollständig abgeschrieben und ab 2021 ist auch die Mehrzweckhalle abbezahlt (jährlich 195 000 Franken). Die Finanzen der Gemeinde Diepoldsau sind gesund und werden es auch bleiben.

Die hohen Reserven von 10 Mio. bleiben unangetastet.

Das Projekt löst das Problem der Verkehrsbelastung natürlich nicht. Auch das Wetter wird deshalb nicht schöner werden. Aber der Dorfplatz wird es. Und das sollten wir der lebendigen Dorfgemeinschaft von Diepoldsau gönnen. Deshalb stimme ich mit Überzeugung Ja zur Zentrumsgestaltung.

**Michael Jäger**

Präsident FDP Diepoldsau  
Steigstrasse, Diepoldsau